guros que será muy grande la afluencia de socios de la Casa y de los muchos amigos de nuestro Vicepresidente.

El viernes 17 de enero tendremos una segunda reunión preparatoria de nuestras «Bodas de plata». Os esperamos a cuantos podáis ofrecer ideas y estéis dispuestos a colaborar con nosotros (¡creemos que nuestro esfuerzo bien lo merece!). La Casa y nuestra Provincia también necesitan vuestra atención.

En nombre de la Junta Directiva y en el mío propio, os deseo a todos una feliz Navidad y un nuevo año pleno de satisfacciones en nuestro común sentir: GUADA-LAJARA. Con todo afecto.

José Ramón Pérez Acevedo Presidente.

